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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 

　　　「国歌」　「奉仕の理想」

●ゲストの紹介

　　八尾市いじめからこどもを守る課

　　　　次長兼課長 重村 吉則様

　　米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

●出席報告

●誕生日御祝い

　　　寺坂 哲之会員・谷口 善紀会員・

　　　山本 勝彦会員・友田　昭会員・

　　　児林 秀一会員

●米山奨学金贈呈

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「八尾市におけるいじめの現状と対応」

　　　　　八尾市いじめからこどもを守る課

　　　　　　　次長兼課長　重村　吉則　様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

11/8　「財団について」　ロータリー財団委員会　

　　　　　　　相馬 康人Ｒ財団委員長

11/15　「私を語る」

　　　　　　　大松 桂右会員・松下 和彦会員

第2990回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



11/22　「ＲＡＣ活動計画」

　　　　　　八尾ＲＡＣ会長　児林 成輝様

　　　 「新・私を語る」　村本 順三会員

11/29　「イスラム過激派が

　　　　　　　ポリオ撲滅に与えている影響と役割」

　　　　　　　　大阪中之島ＲＣ 会長 戸田　佳孝様

　クールビズは本日までで、次週からはネクタイ

着用でお願いいたします。

　さて今月は、米山月間です。奨学生からのお

礼の言葉として、戸田PGの著書からシンガポー

ルの留学生のお話を紹介します。

　私はアルバイトにばかり明け暮れていました。

音楽に取り組んでクラリネットをやりたかったので

すが、もっと勉強するようにと、先生にも忠告され

ました。

　米山奨学金のおかげでアルバイトをせず、演

奏と勉強ができました。お世話になった皆様、あ

りがとうございました、という内容です。

　苦労して学ぶ若者の姿から、多くのことを学び

ました。

▼10月21日八尾青年会議所の10周年記念式典

に、会長が出席されました。

▼10月29日、地区インターアクトの年次大会に、

会長ほかで参加します。

▼赤い羽根の募金箱を回します。ご協力くださ

い。

▼次週例会後に、理事会を開催します。

▼クールビズは今週で終了します。来週からは

ネクタイ着用でお願いします。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　イルミネーション事業のクラウドファンディング

ですが今朝、目標金額を達成しました。ありがと

うございました。

　寄付はまだ受け付けをしておりますので、引き

続きよろしくお願いいたします。

「今年度の国際奉仕事業について」

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　今年度の国際奉仕委員会では、ドクターカーと

して救急車をフィリピンに寄贈します。この救急

車は、八尾の消防から無料でいただいたもので

す。

　救急車を海外へ寄贈するケースは多いのです

が、付属設備もすべて込みの寄贈は珍しいそう

です。

　現地では交通量が多く道路も整備されておら

ず、運転も粗いのですが、整備済みの救急車を

贈ることにより、活躍が期待されます。なお今回

寄贈する車両には、八尾RCのステッカーを貼っ

ています。そして現地仕様にするため、右ハンド

ルから左ハンドルに改造しました。

　次にフィリピンの子どもたちの現状について、

ご紹介します。フィリピンでもコロナ禍で学校が

閉鎖され、保護者も仕事なくなるような状況が発

生しました。子どもたちの心身への影響が心配さ

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



て、大変な状況です。家族を養うため皆、出稼ぎ

などで努力をしていますが、コロナ禍により２年

間授業を受けられないような子もいます。

　フィリピンでは、学校へ通える子はわずかです。

オンライン授業も通信費が高くて出せず、受けら

れる環境にない子も数多くいます。教育格差の

拡大が懸念されます。たとえば一家に５人の子ど

もがいれば、優秀な一人のみ学校へ行けるよう

にして、それを他の家族が全員犠牲になって全

力で支えるような家庭もあります。

　学歴の格差がどんどん大きくなり、子どもの自

殺も多くなっています。中には犯罪に手を染める

子もいます。

　次に、フィリピンの学校に水道を設置する事業

について、ご紹介します。

　新型コロナの感染予防の基本は、手洗いです。

しかしフィリピンでは、衛生環境はまだまだと言え

ます。不衛生な状況があちこちで見られます。

　今回、グローバル補助金に採択され、約800万

円の事業として８校に水道を設置する予定です。

大規模な国際活動を支援するためのグローバル

補助金を活用し、重点分野のうち「水と衛生」で

申請しました。申請にご協力いただいた、相馬

会員に感謝します。

　２月に現地へ行った際には、３校を訪問しまし

た。トイレが独立しているところもあったのですが、

手洗い場所が遠いところもありました。中には教

室内にトイレがある学校もありました。学校ごとに、

設備面でも格差が生じています。

　それでも子どもたちはみんな明るく社交的で、

笑顔がかわいく純粋な子たちばかりでした。何か

改善できないかと考え、環境が悪い学校でも子

どもたちは明るいのですが、今回の事業を実施

したいと思います。３月ぐらいには完成を披露で

きる予定です。

　なお今回の事業は、フィリピンの２クラブと共同

で実施します。先日はそのうち１つのクラブの記

念式典にも参加させていただきました。

　最後に、フィリピンのスラムの現状をお伝えしま

す。過日、現地のスモーキー・マウンテンを視察

しました。現在は閉鎖されていますが、「第２のス

モーキー・マウンテン」と呼ばれているところを見

ました。

　悲惨な状況で、ごみの山からは火が絶えない

ようです。ここに住む人たちは、ごみを拾いなが

ら生計を立てています。地図にも載らないまちで、

彼らはスーパーから廃棄された食品などを食べ

て生活しています。腐ったものもありますから当

然、食中毒や下痢の可能性も高いです。

　今回のこの視察に参加いただいた皆様、ありが

とうございました。来年３月に再度訪問する予定

です。まだ渡航したことのない方も、よろしければ

同行ください。これからもよろしくお願いいたしま

す。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

▼児林会長　グローバル補助金、承認おめでと

う御座います。竹中委員長、卓話楽しみにして

います。救急車いよいよ始まります。頑張って行

きましょう。

▼山陰副会長　竹中委員長、卓話よろしくお願

いします。写真有難う。例会欠席お詫び

▼大槻幹事　竹中浩人委員長、本日の卓話よろ

しくお願いします。

▼村本会員　写真有難う

▼中川会員　バッチ忘れお詫び

▼菅野会員　本日の卓話よろしく。

▼吉本会員　写真有難う。早退お詫び

▼田中（正）会員　先日の八尾地区BBS会10周

年記念スパーリング大会にご支援頂きありがとう

ございました。児林会長はじめロータリーメン

バーの参加お応援も頂き、お陰様で私も勝利す

ることができました!! ありがとうございました。児林

会長賞を全額ニコニコへ。

▼新宮会員　山本さん、富田さん、昨日は大阪

天王寺RCとの合同練習お疲れ様でした!! 竹中

さん、卓話頑張って下さい!!

▼吉田会員　竹中さん、卓話よろしくお願いしま

す。

▼野村会員　よいことがありました。

▼西村会員　さぁ、天皇賞（秋）です!! 関西ダー

ビーも楽しみです。クラウドファンディング、目標

達成しました! 感謝です!!

▼小谷会員　初孫ができました。早く会いたいで

す。

▼富田会員　10/28（土）よりガバナー杯の野球

大会が始まります。万博スポーツ広場です。皆さ

ま宜しくお願い致します。

▼大熊会員　いつもありがとうございます。

▼相馬会員　竹中国際奉仕委員長、本日の卓

話がんばってください。

▼平尾会員　先日コンペでハーフ57もたたき、

ブービーになりました。どこまでヘタになるので

しょうね。

▼倉内会員　よいことがありました

▼福村会員　竹中委員長、本日の卓話楽しみに

しております。

▼谷口会員　竹中委員長、卓話宜しくお願いし

ます！写真有難う

▼原田会員　気温の変動が激しいですね。体調

管理に気をつけましょう。

▼北山会員　本日は作業着での参加申し訳あり

ません。例会後、栃木県まで一稼ぎして参りま

す!! また先日は福田さん、妻や子ども達にお気

遣い頂き、ありがとうございました!! 例会欠席お

詫び

▼水野会員　竹中さん、卓話楽しみにしておりま

す。写真有難う。よいことがありました

▼倉角（彦）会員　誕生日内祝い

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

10/11

10/18

10/25

会員数

62

62

62

出席

43

48

42

うち出席規定
適用免除者

9

11

9

メーク
アップ

2

出席率

76.79％

82.76％

75.00％

確定
出席率

80.36％

ニ　コ　ニ　コ　箱


	1.pdf
	2.pdf
	3.pdf
	4.pdf

